
 

CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 06/2018 

 
Acta 06/2018 . En la ciudad de Montevideo, el 14 de marzo de 2018, siendo la hora 

12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación Electrónica (UCE), 

encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Julio Fernández Odella, Ing. 

Jorge Abín y  Esc. Alejandro Santomauro.------------------------------------------------------------ 

También se cuenta con la presencia de: Ing. Jorge Prego, Ing. Nicolás Piquerez, Dr. 

Esc. Matías Jackson, Dra. Esc. Cecilia Montaña y Dra. Esc. María José Viega.----------- 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :------------------- 

- Firma MOU con ITI - Brasil 

- Anteproyecto decreto reglamentario servicios de confianza  

- Licitación de consultoría marco regulatorio  

- Reunión MRREE por consulta de firma electrónica 

- Actualización portal web 

 

 
Asuntos Tratados: ----------------------------------------------------------------------------------------- 

Firma MOU con ITI – Brasil:  El documento ya fue enviado. Se está a la espera de 

que se confirme su correcta recepción. Se prevé realizar una video conferencia para 

comenzar a organizar el cronograma de trabajo.--------------------------------------------------- 

Anteproyecto decreto reglamentario servicios de confianza:  Se encuentra en 

Presidencia de la República para su firma.----------------------------------------------------------- 

Licitación de consultoría marco regulatorio:  Se informa que ya se comenzó a 

trabajar con la empresa ganadora de la licitación.-------------------------------------------------

Reunión MRREE por consulta de firma electrónica : El Ing. Jorge Prego y el Dr. 

Esc. Matías Jackson informan que se plantearon consultas referentes a la verificación  

de la firma electrónica en documentación recibida desde el exterior. En razón de las 

mismas se puso en conocimiento del Ministerio, que se estaba a las órdenes para 

realizar una capacitación relacionada con la temática, si lo consideraba pertinente, 

además de evacuar las consultas referentes a la validez de los documentos que 



 

Uruguay envía hacía el exterior. En este sentido, el MRREE informó que se realizó una 

consulta a la Haya, la cual fue respondida y será enviada a la UCE para su estudio----- 

Actualización portal web:  Se continúa avanzando con la migración del portal web.---- 

Siendo las trece horas y quince minutos se levanta la sesión.---------------------------------- 

 


